



ACTUALIZACIÓN DE INFORMACIÓN EN RELACIÓN CON EL BROTE DE RINONEUMONÍA EN CABALLOS DE COMPETICIÓN EN CES VALENCIA

17 de marzo 2021

Al respecto del brote de rinoneumonía producido en las instalaciones del CES Valencia procedemos a actualizar la siguiente información:

- Tras la realización de un arduo trabajo por parte de los Equipos Veterinarios del propio CES y los desplazados por la Generalitat Valenciana, la Universidad Cardenal Herrera CEU, la FEI y la RFHE la situación es totalmente estable desde hace ya unas fechas.
- De hecho, se han ido produciendo de forma escalonada salidas de caballos de diferentes países, siempre bajo la coordinación y permiso de las autoridades sanitarias de la Comunidad Valenciana, el Ministerio de Agricultura Pesca y Alimentación y las respectivas autoridades sanitarias de cada país
- A fecha de hoy permanecen en el centro únicamente 35 caballos (además de otros 11 en las instalaciones de la universidad y centros próximos). 106 caballos están regresando a sus países de origen.
- En los contactos realizados con las autoridades sanitarias locales se nos ha informado que no han aparecido nuevos focos secundarios por lo que se estima levantar la suspensión cautelar de celebración de certámenes o concursos ecuestres a finales del mes de marzo, siempre que no se detecten más focos secundarios.